

五月山動物園の動物たちの魅力をご紹介します！

さつきやま アニマル探検隊

今日はウオンバット

ウオンバット来日30周年記念！



今月ご紹介するのはウオンバットです。今年5月は五月山動物園にウオンバットがやってきて30年目の節目。今回はそれを記念して来園からずっと五月山動物園で暮らしている「ワイン」くんを紹介します♪

「ワイン」は1989年11月、生後10カ月の時交通事故にあった母親の袋内にいたのを、オーストラリア・タスマニア州「トロワナ・ワールドライフ・パーク」に保護されました。その後、1990年2月に池田市の姉妹提



携都市である「ローンセストン市」より、姉妹都市提携25周年を記念し、五月山動物園に「ワンダー」「ティア」と共にやってきました。「ワンダー」はお嫁さんでもあり、1992年1月には「サツキ」、翌年1993年12月には「サクラ」の2頭の子どもたちも生まれ、日本国内で初めて繁殖に成功しました。ウオンバットは巣穴を掘ってその中で生活をします。ですが、「ワイン」は長年穴掘りが不得意で（本来穴掘りを教えてくれるはずの母親と幼き頃に死別してしまっただため？）、「溝」を掘るのがやっとでしたが、2004年頃から「穴」が掘れるようになったそうです！



2020年5月現在のワイン君の年齢は「31歳」。人間年齢だと100歳は軽く超えています。今で

も若いウオンバットたちと変わらない量のエサを食べますし、まだまだ元気いっぱい！世界最高齢のウオンバットは32歳。世界一のご長寿ウオンバットになる日も遠くないですね♪ とはいえ、無理はせずこれからも五月山動物園でのんびり過ごしてほしいですね。

突然ですが、Keeper Girls まりいなが執筆させていただいた当コーナー「さつきやまアニマル探検隊」ですが、今月号を持ちまして連載終了することとなりました。まだ紹介しきれない動物たちもいるのですが、この記事を通して改めて五月山動物園のことを知ってもらえたり、「久しぶりに行ってみようかな？」と思ってくれた方が一人でもいてくれたら嬉しいです。五月山動物園は本当に魅力に溢れた素敵な動物園です。皆様からもぜひこの魅力をお友達などにお伝えいただければと思います。8カ月間、ご愛読いただき本当にありがとうございます。またいつかお会いしましょう♪

Keeper Girls まりいな